

Communiqué de presse / 26 janvier 2018

La ville de Suresnes, les architectes et le Concours BIM réunis pour sauver l'École de Plein Air

La soirée de lancement du Concours BIM s'est tenue le 25 janvier au MUS (Musée d'Histoire Sociale et Urbaine) de Suresnes.

Pour cette édition très spéciale de concours d'idée, les objectifs des candidats sont doubles :

- Fournir la maquette numérique d'un collège 500.
- Proposer une idée de réaffectation pour l'École de Plein Air située sur le site du concours.

Les organisateurs et les sponsors du Concours (représentés par Autodesk, ISOBOX Isolation et Velux) ainsi que les représentants de la ville de Suresnes étaient réunis pour se mettre au service des architectes candidats.



Les sponsors Gold et Silver du Concours BIM : ISOBOX Isolation, Velux et Autodesk

La soirée a été introduite par **Christian Dupuy, Maire de Suresnes**, qui a **rappelé aux candidats à quel point ce trésor urbanistique des années 30 qu'est l'École de Plein Air est précieux**. La ville sera donc particulièrement attentive aux réponses des candidats à certaines questions, entre autres : comment adapter un monument ancien à la société d'aujourd'hui ? Qui pourrait utiliser ces locaux dans l'avenir ? ».

Marc Bergeal, Architecte en charge du projet chez Polantis, a de son côté rappelé l'importance pour les candidats de faire la preuve qu'ils utilisaient la méthode de travail BIM (Building Information Modeling). Les membres du jury du concours étudieront tout particulièrement la réalisation des maquettes numériques et surtout **la maîtrise des Informations contenues dans les projets**.



La séance de Questions-Réponses avec les candidats

Les candidats ont ensuite pu poser leurs questions... « **Bien que le Concours BIM soit un concours d'idée, est-ce que le collège sortira un jour de terre ?** », « Est-ce que la réaffectation du collège peut être en lien direct avec le collège ou l'usage proposé doit-il être traité indépendamment ? », « Est-ce que la conversion d'un format propriétaire vers un format IFC ne risque-t-il pas de faire perdre des informations à la maquette numérique ? » ou encore « Est-ce que le niveau de détail demandé (LOD 200) n'est-il pas trop important pour une phase concours ? »

Toutes les réponses aux questions des candidats se trouvent sur la FAQ du site du Concours BIM : bimcontest.com/FAQ

Cette séance de questions-réponses marquait le lancement officiel de la 3ème édition du concours, c'était aussi l'incarnation de la volonté de Polantis (organisateur du Concours) et de ses sponsors (parmi lesquels Autodesk, Velux, ISOBOX Isolation) de faire **la pédagogie du BIM**.

La soirée s'est achevée autour d'un cocktail qui a permis de prolonger les échanges.

La remise des prix se déroulera le 26 avril 2018 à Paris, elle récompensera les 3 équipes d'architectes lauréats de 17 500 €.



Les sponsors du Concours BIM sont ISOBOX Isolation, Velux, Autodesk, Solardis (Soprema), Rosa Odyssee Lumière Export, Lafarge, La Toulousaine, Horizal, Reckli et AkzoNobel Powder Coatings et SketchUp.